



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28200

05/02/2018

73094

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

### RESPUESTA:

Los vehículos a motor que sufrieron daños producidos por fuego en la provincia de Málaga durante el año 2017, con el desglose interesado, fueron los recogidos en el siguiente cuadro:

NÚMERO DE VEHÍCULOS A MOTOR - DAÑOS PRODUCIDOS POR FUEGO OCURRIDOS EN MUNICIPIOS. PROVINCIA DE MÁLAGA			
Localidad	Año 2017		
	TURISMO	MOTO/CICLOMOTOR	Total
Alhaurín el Grande	2	0	2
Álora	4	0	4
Antequera	1	0	1
Cártama	1	0	1
Casares	2	0	2
Estepona	2	0	2
Frigiliana	1	0	1
Fuengirola	1	0	1
Gaucín	1	0	1
Málaga	20	5	25
Marbella	8	1	9
Moclinejo	1	0	1
Nerja	2	1	3
Rincón de la Victoria	2	0	2
Vélez-Málaga	4	0	4
Torremolinos	0	1	1
Total	52	8	60

Se computan número de objetos (vehículos a motor) por "Daños" y "Daños en vehículo" y cuyo modus es "Fuego".

Datos procedentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (Cuerpo Nacional de Policía y Guardia Civil).

Madrid, 17 de abril de 2018